

Peserta Study Tiru Kabupaten Luwu Takjub Sistem Pelayanan di MPP Barru

Ahkam - BARRU.PUBLIKSULSEL.COM

Apr 21, 2022 - 11:48



BARRU- Rombongan kunjungan study tiru Kabupaten Luwu Timur tiba di Mal Pelayanan Publik (MPP) Kabupaten Barru, Rabu (20/4/2022).

Rombongan ini digawangi oleh staf DPMPSTP dan Dinas PUPR Kabupaten Luwu Timur. Kunjungan ini dilakukan untuk mengetahui proses pembentukan MPP di Kabupaten Barru, karena dalam waktu dekat Pemerintah Kabupaten Luwu Timur yang juga akan mendirikan MPP.

Kunjungan ini diterima langsung oleh Kepala DPMPTSPK Kabupaten Barru, Syamsir, S.IP, M.Si beserta jajaran di Ruang Kepala DPMPTSPK pada Tower Kantor Bupati Barru Lantai 3.

Dalam sambutannya, Syamsir mengucapkan selamat datang kepada para rombongan dan ucapan selamat menjalankan ibadah puasa bagi yang melaksanakan.

Setelah penyambutan dan perkenalan masing-masing peserta study tiru dari Pemerintah Kabupaten Luwu Timur, kegiatan kemudian dilanjutkan dengan pemaparan oleh Syamsir mengenai kronologi pembentukan MPP di Kabupaten Barru yang diresmikan tepat pada Hari Jadi Kabupaten Barru yang ke-60, tanggal 20 Februari 2020.

Di dalam penjelasannya, ia menitikberatkan arti penting komitmen dari pimpinan daerah sebagai langkah awal untuk memulai proses MPP, karena ini merupakan salah satu penentu keberhasilan implementasi konsep MPP ini di daerah.

"Tahapan pembentukan MPP, antara lain koordinasi dengan instansi yang akan bergabung, penetapan mekanisme kerja, penyiapan sarana prasarana dan penyiapan SDM akan lebih mudah apabila komitmen ini telah diperoleh", terang Syamsir.

Menurut Syamsir arahan dan bimbingan dari Kemenpan RB mengenai pembentukan MPP ini juga mutlak diperlukan, tentunya melalui koordinasi dan konsultasi yang intens.

Setelah uraian disampaikan dan beberapa pertanyaan dilayangkan oleh para peserta study tiru, yang kemudian dijawab dengan lugas oleh Syamsir, kegiatan dilanjutkan dengan kunjungan ke gerai-gerai pelayanan yang tersedia di MPP Kabupaten Barru.

Situasi dan layout MPP Kabupaten Barru yang memanjakan mata kemudian mengundang decak kagum para peserta study tiru dari Kabupaten Luwu Timur, hingga salah satu peserta berujar

"“Wow!!, mudahan-mudahan MPP kami bisa menyamai MPP Kabupaten Barru”. Kegiatan lalu diakhiri dengan kegiatan foto bersama di depan Gedung MPP", ucapnya.

(Ahkam)